



沖縄県高校生郷土芸能 ソロコンテストW学長賞受賞

第11回沖縄県高校生郷土芸能ソロコンテストが6月3日(土)、4日(日)の両日、県立芸術大奏楽堂で開かれました。本コンテストは、出場者の交流と郷土芸能の普及および継承者の育成を図ることを目的として、沖縄県高校生郷土芸能ソロコンテスト実行委員会と沖縄県高等学校文化連盟の共催で実施されるものです。



審査の結果、舞踊部門で2年2組の新垣愛さん(真和志中)と、三線部門で2年3組の伊江里菜子さん(首里中)が金賞及び県立芸術大学学長賞のW受賞に輝きました！特に伊江さんは、昨年も舞踊部門で高文連会長賞を受賞し、2年連続の快挙となりました。両部門の金賞受賞者は、8月に国立劇場おきなわで行われる「第2回高校生選抜かりゆし芸能公演」に出演します。

新垣さん、伊江さんW受賞おめでとうございます。芸能公演での活躍も応援しています！

探究口演会開催！

講演では、自身の人生経験を基に「未来の可能性を信じ、失敗を恐れず挑戦することの大切さを伝えてくれました。」
非常に多忙な中、ご講演いただいた山田一成さんと今回の講演会の企画・実施に当たった進路指導部主任の嘉数先生に心より感謝申し上げます。



6月6日(火)放課後に国内外で活躍する紙芝居師のヤムちゃんこと山田一成さんを招いた探究口演会が開催され、生徒・職員およそ100人が参加しました。
講師の山田一成さんは那覇高校卒業後、プロの紙芝居師として東京はもとよりアメリカやフランスなど世界を舞台に活躍しており、東京オリンピックやパラリンピックの招致活動や広報活動にも関わりました。



養秀同窓会関西・東京支部総会



生徒の皆さんの中にも、これから首都圏、関西圏、九州の大学等に進学する人が多くいるかと思えます。そんなとき養秀同窓会の各支部の先輩が大きな頼りになります。ぜひ進学後は支部総会・交流会に参加して欲しいと思います。

養秀同窓会は、県外では東京、関西、福岡、熊本、鹿児島で各支部が活動しています。
今回、4年ぶりに同窓会の與儀会長と校長先生が、6月10日(土)に大阪新阪急ホテルで開催された関西支部、翌11日(日)にアルカディア市ヶ谷で開催された東京支部の定期総会に参加し、母校近況報告を行いました。



一中慰霊祭清掃活動

毎年慰霊の日に開催される一中健児之塔慰霊祭を前に、6月17日(土)に慰霊祭会場整備のための清掃奉仕作業が行われました。



当日は梅雨前線の活発化による雨天の予報のため、当初予定されていた草刈りは中止となり、養秀会館の館内清掃のみとなりました。

そのため密集防止のため、今回は一般生徒のボランティア参加はなしとして、普段養秀会館を部活動で利用している事前清掃の卓球部、当日は養秀同窓会副会長の安仁屋教頭と一緒に弓道部の皆さんが、熱心に清掃活動に当たってくれました。また、PTAの真栄城会長と役員の皆さんも来てくださり雨の合間に無事草刈りも行うことができました。



来る6月23日(金)の慰霊祭は4年ぶりに全1年生と2・3年生代表、職員、部活生が参加する全体開催の予定です。